
 

第８回例会 

（通算第１５０５回） 

令和２年１１月１３日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング 「手に手つないで」 

会長の時間        （波佐間 英樹 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんばんは。夜の例会も久しぶりになるか

と思います。 

まずもって先日の日曜日に行われました、熊本地

区での『国際奉仕、社会奉仕、公共イメージ委員会

の合同セミナー』に参加された皆様ご苦労様でした。

是非とも奉仕活動をマイロータリーの『ロータリー

ショーケース』と言うサイトに登録すると全国に周

知できると言う事ですので、今までの活動に関して

も掲載して良いのではないかと考えております。ま

た、その時に江南ロータリーの林会長に芦北への図

書寄贈の件をお話に来てもらえませんかと尋ねたと

ころ、書面で作成中ですので後日各ロータリーへ送

付いたしますとの事でしたので、それを確認して皆

様にチャリティーや募金などの出資を検討していき

たいと考えております。他にも自転車競技協会など

より協賛のお話なども頂いておりますので、色んな

奉仕の形を考えていきたいと思います。 

世間一般では全国的に第三波と言われるようなコ

ロナの拡散が始まったように思います。とりあえず

の所、熊本県ではレベル 3 ですが、北海道、東京、

大阪近郊では過去最高のというかなりの患者数が増

えてまいりました。先日の日本医師会の中川会長は

『北海道では地下街の換気を考えないといけない。

高温多湿から低温低湿になる季節に増加する傾向が

ありそうで、今後、医療機関への負荷が過大になら

ないように、速やかに減少に向かわせる必要がある』

とのお話でした。おそらくこのままいくとそろそろ

身近に迫ってくるような気がいたします。先日、  

わたくしの取引業者の知人が陽性者でと言う事もあ

りましたが、またもや知人の奥様が陽性で自粛され

ると言うことになりました。一時期よりも重篤な 

状態や死に至るというお話は減って来たとは思いま

すが、たとえば小さなお子様やお年寄りと同居され

ている方は十二分に注意して生活をされた方が良い

のではないかと思います。 

皆様の安全を祈念いたしまして会長の時間といた

します。 

 

 

出席報告          （大熊 暢子 委員） 

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

2.11.13 
 28（20） 20 0 100% 

コロナによる出席免除 8名 

 
 
 

９月の結婚・誕生      （龍  義則 委員） 

☆誕生日 

・坂 口 滋 一 会員   Ｓ３６． ９． １ 

・志土地   猛 会員   Ｓ４２.  ９． ２ 

・藤 本 真 一 会員   Ｓ４１． ９．１７ 

・山 田 昌 宗 会員   Ｓ５５． ９．２０ 

 

 

 
 
 

   



１０月の結婚・誕生  

☆結婚記念日 

・平 田 耕 一 会員   Ｈ ３．１０．１０ 

・龍   義 則 会員   Ｓ４６．１０．１１ 

・立 野 文 生 会員   Ｈ ９．１０．２０ 

☆誕生日 

・三 藤 省 三 会員   Ｓ２７．１０． ９ 

 

１１月の結婚・誕生    

☆結婚記念日 

・松 尾 知 明 会員   Ｈ１３．１１． ８ 

・藤 本 真 一 会員   Ｈ１４．１１．１７ 

・波佐間 英 樹 会員   Ｓ６３．１１．２０ 

☆誕生日 

・平 田 耕 一 会員   Ｓ３８．１１．１８ 

・丹 後 秀 庸 会員   Ｓ２６．１１．１８ 

・波佐間 英 樹 会員   Ｓ３９．１１．２０ 

  おめでとうございます！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席表彰             （大熊 暢子 委員） 

８月 

 ・田 尻 晋 哉 会員  （１２回目） 

・馬 場 淑 之 会員  （ ８回目） 

・角 岡 和 也 会員  （ ２回目） 

９月 

 ・藤 本 真 一 会員  （１６回目） 

・小 椋 美智男 会員  （ ８回目） 

 

１０月 

・山 代 敏 男 会員  （１６回目） 

・平 田 耕 一 会員  （１１回目） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告         （馬場 淑之 幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆例会変更    ※赤日ｻｲﾝﾒｰｷｬｯﾌﾟございません。 

・熊本北ＲＣ 

 １１月１９日（木） 

 ⇒ １１月１６日（月） １８：３０～ 

於：熊本ホテルキャッスル 

（熊本グリーンＲＣとの合同例会） 



 １１月２６日（木） ⇒ 同 日 １８：３０～ 

 於：ホテルトラスティプレミア熊本 

（誕生日祝例会の為） 

 

☆例会取り止め  

・熊本西ＲＣ          １１月２４日（火） 

・熊本西南ＲＣ         １１月２６日（木） 

       定款に基づき取り止め 

 

☆到着文書 

・【岐阜サンリバーＲＣ今津会員より】 

メーキャップ来訪お礼状 

・【東日観光株式会社より】 

2021年国際ロータリー年次大会【台北大会】 

 参加旅行募集案内送付のご案内 

・【公財）県暴力追放運動推進センターより】 

暴追速報 

 

スマイル報告      （丹後 秀庸 委員） 

◎ 波佐間 英樹・馬場 淑之 君 

 本日は初めてのクラブフォーラムです。宜しくお

願いします。 

◎ 盧 麗 娜 君 

 先日のゴルフコンペお疲れ様でした。所用の為、

参加出来ませんでした事をお詫び致します。敢闘賞

を狙っていましたが残念です。ところでラウンジ紫

音では今週木曜から土曜まで７周年記念となってお

りますので、時間のあられる方はぜひご来店下さい。 

心よりお待ち致しております。 

◎ 龍  義則 君（2,000円） 

福田 博之・山代 敏男・三藤 省三 

大熊 暢子・田尻 晋哉 君 

 スマイル！！ 

 

クラブフォーラム 

「サインメーキャップの今後について」 

 

・サインメーキャップ不要、無しでもよいがあっても良い。  

・ＲＩでは年間を通じてのメーキャップになりました。 

準じてみてはいかがでしょうか？  

・サインメーキャップではなくちゃんとしたメーキャップ 

で良いのでは？  

・有料にしてはいかがでしょうか？昔は千円をとったこと 

があるが続かなかった。  

・サインメーキャップは出席の意味がない。  

・サインメーキャップに助けられたことがある。  

・里帰りした時にとても助かった。  

・ホーム出席が多いのでちゃんとしたメーキャップをする。 

・コロナでこのシステムをやめるチャンスだと思います。  

・別に変える必要もないと思う。  

・同じ考えもある。  

・ハードルを上げる必要はない。  

・新入会員などを入会したての時には良いシステム。  

・長い間根付いているシステム。  

・会員維持増強を考えたら、あっても良いのではないか？  

・多くの人と知り合いを広める為に他クラブのメーキャッ 

プに行くようにしては いかがでしょうか。  

・例会日を挟んで一週間から二週間に変わった。昔より 

緩くはなっている。  

・ちゃんとメーキャップをする。  

・他クラブに仕事着で行ったら断られた。  

・あった方が気楽です。  

・ローカルルールを存続するのかは結論を急がずに決めて  

はいかがでしょうか？  

・活用させて頂いたのであってもよいと思う。  

・昔から議題は上がっていたが疑問に思いながらも活用の 

利点がある。  

・他クラブの大先輩に聞いたところ『邪道です』と言われ 

た。  

・個人的には無くても良い。  

・新人さんに他クラブにメーキャップを薦める。見て熊本 

中央ロータリークラブ との相違点を探しても良いので 

は。  

・他の団体でも出席率が低くて衰退縮小した会があるので、  

出席率は重要です。 しかし、ＲＩは少し緩くして会員維 

持に努めてるのではないか。  

・ＲＩは一年を通してのメーキャップでオッケーになりま 

した。一年の間に勉強会や大会に出ればクリアできそう 

です。  

・熊本中央ロータリークラブは出席率はとても良い方なの  

で必要ないと思います が、他クラブは違うかと思います。  

 

とても良いフォーラムで色々と意見が出ましたが、まだ 

まだコロナ禍の中ですの で少し長い期間で話し合いを 

していければと思いました。 

 

    

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 江頭 由佳 


